



長門の話題

Topics

歌舞伎ゼミナール

知れば知るほど面白い！

9月13日(日)、ルネッサなごとで「第2回歌舞伎ゼミナール」が開催されました。

これは、歌舞伎俳優で長門ふるさと大使でもある市川笑三郎さんを講師に迎えて、歌舞伎のイロハを学ぼうと「文化芸術による創造のまち」支援事業長門市実行委員会が主催したものです。 俵山小学校

の児童やみずゞ音頭を育てる会「青波」の上利さんもゲスト出演しました。

市川さんは歌舞伎の3文字が、歌||音楽性・舞||踊り・伎||演技をそれぞれ意味しているとし、和太鼓やツケ板(床に置き拍子木でたたいて音を出す板)を用いた効果音の技術や、歌舞伎の基本動作、立ち回りや見得などについてわかりやすくユーモアを交えて解説。来場者は時おり笑いを誘われながら熱心に耳を傾けていました。



平成21年度沿岸海域合同訓練

未曾有の災害に備えて

8月23日(日)、三隅の野波瀬漁港で沿岸海域合同訓練が行われました。これは地震などの大規模な災害が発生したときに、地域住民と防災関係機関の連携した訓練を実施することで、協力的体制の強化と防災意識を高めるため、長門市、仙崎海上保安部、長門警察署、長門市消防本部が共催して毎

年実施しているものです。今回は、野波瀬沖で大きな地震が発生したという想定で訓練が行われ、総勢300人余りの関係者や市民が参加しました。避難訓練や地震で海に転落した人をヘリコプターで救助したり、倒壊した家や車に閉じ込められた人を救助したりする訓練が行われました。



4市長会議で災害時相互応援協定

災害時には助け合います

8月19日(水)、長門市、萩市、島根県の益田市、浜田市の4市長による会議が萩市の萩博物館で行われました。この会議は、萩、益田、浜田の3市が相互の連携を深めようと平成9年から開いているもので今年で10回目、長門市は今回から参加しました。

この会議において、4市が連携して住民の安心安全を確保しようとして「災害時の相互応援に関する協定」を締結しました。この協定により災害時には被災市での消防・医療・給水活動や、食糧・飲料水等の生活必需品の提供、避難者の受け入れなどを行います。

国際ソロプチミスト長門からの寄贈品除幕式

時計台、軽自動車など寄贈

9月17日(木)、国際ソロプチミスト長門から市への寄贈品の除幕式が、市総合公園で行われました。チャリティーバザーなどの収益の中から、市総合公園入口ほか2カ所に時計台、防犯活動パトロール用の軽乗用車2台、テント3張を寄贈いただきました。



長門大津畜産共進会

手塩にかけて自慢の牛です

8月28日(金)、第16回長門大津畜産共進会が旧人丸家畜市場で行われ、67頭の牛が出品されました。審査の結果は次のとおりです。若牛1区 優等 とよゆき日置農業高等学校、若牛2区 優等 ふくひろかつ 向津具上田弘志さん、若牛3区 優等

おとめ 深川 尾崎邦彦さん、産肉能力区 優等 ふくしげ、ふくひろかつ 上田弘志さん、グランドチャンピオン ふくひろかつ 上田弘志さん、団体賞 油谷和牛生産組合、特別賞 嶋田静男さん・アグリ中央、女性審査優等 油谷和牛女性部会宇津賀支部



油谷湾シーカヤックフェスティバル

鏡のような水面を疾走！

9月12日(土)と13日(日)、伊上浜公園で第13回油谷湾シーカヤックフェスティバルが開催され、市内外から50人以上が参加しました。参加者らは、風で絶好のコンディションの水面を、力強くパドルをこいでゴールを目指しました。

